# 鷹巣の子ら



平成26年6月2日 福井市鷹巣幼小学校 TEL86-1114 FAX86-1115 学校代表アドレス takasu-j@fukui-city.ed.jp

## 自分を守って

5月2日(金)に交通安全教室が行われました。福井南警察署の指導員の方々, 鷹巣駐在所所長そして保護者の方々の御指導のもと, 幼児, 1, 2年生は学校 近辺を安全に歩行をすることを学び、3年生以上は自転車の正しい乗り方を校 庭と学校近辺を使って教えていただきました。これから一生事故に合わないよ うに、学んだことを実践していってほしいですね。



しっかりと手を上げて渡ろう



バランスよく, はみ出さないで

#### 思い出がいっぱい

6年生は長橋小の6年生と一緒に、5月15日(木)、16日(金)と関西への 修学旅行に、そして、幼稚園児、1、2年生は松島水族館へ、3、4、5年生 は和紙の里へと16日、遠足に行ってきました。6年生は、京都の清水寺や金 閣寺、奈良の東大寺、法隆寺などの見学、さらに京都、USJでの班別行動な ど盛りだくさんの内容で、とても充実した1泊2日でした。遠足も好天に恵ま れて,友情を深め合い,よき思い出ができたようです。



はいピース!(USJ)





何が見えるかなあ?(松島水族館) あわてないで(紙すき体験)

#### 大きく育ってね

5月中,各学年の畑を利用して,作物を植えていました。サツマイモやナス,ヘチマなどこれからどんどん大きくなることでしょう。そのためにも,水をあげたり,雑草を取ったりと世話が大変でしょう。しっかりと育ててほしいと思います。



収穫が楽しみだね

#### 児童朝会でのお話

月に1回の予定で「児童朝会」を行っています。今年度は校長先生だけでなく、もう一人順番を決めて話をする先生がいます。それぞれの先生が、子どもたちに伝えたいことを考えて、お話をされます。どのような内容か、とっても楽しみです。子どもたちの目が一段と輝きます。



今日は誰先生のお話かな

### 地域のパワー爆発だ

5月18日(日)に、鷹巣地区住民体育大会が行われました。今年で40回目で、半世紀近く行われているそうです。子どもの時に参加していた保護者の方もおられるのでしょうね。さわやかな青空の下、幼児や児童の頑張る姿を、御家族の方や多くの地域の人たちも応援してくれていました。



ダッシュ(住民体育大会)

#### 6月の行事予定

- 6月 3日(火)…指導主事学校訪問
- · 6月20日(金) ···避難訓練
- 6月21日(土) ··· PTA 親子魚つり大会 (予備日28日)
- ・6月24日(火)…学校自由参観日 PTA給食試食会 地域学校協議会



みんな並んだかあ

- ☆ 10:25 ~ 10:45 に連合音楽会の校内発表をします。 ・ 6 月 2 7 日 (金) …連合音楽会 (6 年生)
- · 6月30日(月)…中学校区一斉清掃